
 

 

Rimini 17 Novembre 2012 
 
 

In questi giorni si sono tenute le Commissioni Paritetiche. Si descrivono i 
risultati conseguiti. 
 
 
Commissione Pari Opportunità 
 

E’ stata presieduta dal dr. Messina (in sostituzione del Vicario) ove è 
stata pienamente accolta - su tutti i fronti- la linea del SIAP. In particolare, 
infatti, la commissione si è impegnata per la movimentazione interna ad 
instaurare un tavolo tecnico per fissare i criteri tesi alla valorizzazione della 
meritocrazia, delle attitudini professionali e delle prerogative dei 
ruoli.  

Di questa importante novità ovvero l'istituzione di un tavolo tecnico per 
la movimentazione interna se ne chiederà conto, poi, nei prossimi mesi da 
parte della Nostra Organizzazione Sindacale. 

Abbiamo preteso che tutti i dipendenti dell'intera Questura abbiano la 
possibilità di accedere ai corsi di formazione.  

Inoltre, in breve sintesi, abbiamo proposto il criterio di base per tutti i 
nuovi trasferiti alla Questura di Rimini (indipendentemente sia essi agenti-
sovrintendenti o ispettori) i quali devono essere assegnati 
inizialmente all'UPGSP  per favorire il dovuto ricambio. 
Per quanto riguarda la programmazione dei servizi di O.P. e nella 
conseguente richiesta del personale, bisogna indicare la divisione dei ruoli per 
una migliore  distribuzione delle competenze nell'ambito del servizio.  
 
Commissione Aggiornamento Professionale 
 
Il Siap ha ribadito l’importanza delle tecniche operative che non sono mai 
state effettuate a Rimini. Si era resa disponibile l’area della nuova fiera per 
effettuare le varie tecniche con e senza le autovetture. 
A seguito dei furti di dati riservati telematici il SIAP propone un 
aggiornamento professionale specifico organizzato dalla locale Polizia Postale 
per prevenire spiacevoli inconvenienti. 



 

 

E’ stato, inoltre, espresso il nostro apprezzamento per il corso d’inglese 
proponendo di riperterlo integrandolo con un corso avanzato. 
  
 
Commissione “Automezzi” 

Tutte le OO.SS. hanno evidenziato la carenza di autovetture per la Stradale di 

Riccione la cui competenza specifica risulta essere in capo al Compartimento 

di Bologna. In ogni caso la Commissione si è fatta carico di inoltrare specifica 

richiesta direttamente all’UTL di Milano. 

Il SIAP ha rilevato la problematica sui veicoli in dotazione all’UPGSP. In 

particolare sulle AR159 le batterie dei portatili hanno una scarsa tenuta. 

Inoltre, è stato evidenziato che su alcune AR159 l’alloggio di sicurezza per gli 

M12 lato capopattuglia non sono funzionanti. 

Inoltre le OO.SS. hanno richiesto di conoscere il numero di autovetture che 

disporranno di gomme termiche ed è emerso quanto segue: 

- UPGSP n.4 AR159 (un’autovettura in più rispetto all’anno scorso)  

- DIGOS n.1 autovettura; 

- Squadra Mobile n.3 autovetture; 

- Divisione Anticrimine n.1 autovettura; 

- Ufficio di Gabinetto n.1 autovettura. 

L’amministrazione ha però garantito che tutte le autovetture comunque 

dispongono di catene da neve. 

Il SIAP ha  evidenziato la necessità di provvedere periodicamente alla pulizia 

interna delle AR159 in uso alla Squadra Volante con prodotti “sanificanti” 



 

 

vista la tipologia di persone che vengono accompagnate in Questura 

(l’amministrazione si è impegnata ad acquistare prodotti igienizzanti da dare 

alla ditta che provvede alla pulizia delle auto). 

E’ stato altresì riferito della carente dotazione di auto in uso alla DIGOS. 

Infatti, è  stato richiesto che le auto in dotazione alla Squadra Mobile (in 

totale 14 veicolo di cui 3 provenienti da sequestro)  possano essere in caso di 

particolare bisogno, utilizzati anche da altri Uffici della Questura, cosa 

attualmente non possibile. 

La nostra O.S. ha richiesto di essere portata a conoscenza di tutte le richieste 

che l’Amministrazione  avanzerà  ad altri Uffici per realizzare quanto emerso 

in sede di commissione. 

Commissione “Spaccio e Mensa”. 

Sono stati trattati i requisiti per l’ottenimento del Ticket e della mensa 

gratuita. 

Il  SIAP ha richiesto di conoscere la data di scadenza del contratto con la 

ditta che gestisce i  distributori automatici degli uffici della Questura, Caserma 

Mosca, ecc.  atteso che i prezzi applicati  risultano essere più elevati rispetto 

ad altri Uffici di Polizia e di qualità inferiore. 

Al termine dei numerosi interventi da parte di tutti i rappresentati delle altre 

OO.SS. è stato verbalizzato che allo scadere del contratto attualmente in 

vigore  per le bevande calde e fredde (scadrà nei mesi di aprile e maggio 

2013), l’Amministrazione si impegnerà prima di procedere al rinnovo del 



 

 

contratto a convocare le Organizzazioni Sindacali per valutare nuove offerte 

nonché nuovi criteri di assegnazione appalto. 

 

Commissione Tecnologia e Informatica 

Per il SIAP è prioritario puntare sull’utilizzo delle nuove tecnologie invitando 

l’Amministrazione a dotarsi ed a sfruttare (per quanto è possibile a livello 

economico) la tecnologia informatica come ausilio lavorativo. Riteniamo la 

tecnologia non un costo ma una importante risorsa che può portare anche ad 

un risparmio sia economico che lavoro 

A fine di tutelare il personale operante si è chiesto nuovamente l’installazione 

di telecamere che registrano nelle camere di sicurezza e nell’area del Corpo di 

Guardia ad esclusione della postazione del piantone. 

Abbiamo chiesto un monitoraggio delle telecamere collocate nei vari punti 

della città per aiutare i servizi investigativi. 

 

L’impegno della Nostra O.S. è come al solito ai massimi livelli. Sarà fatto il 

massimo per dare seguito alle risultanze delle varie Commissioni e vigileremo 

attentamente sulla realizzazione di esse. 

Diffidate dai Volantini FACILI delle altre OO.SS.  

 

 


